

# Toyota Cup

## Ensemble, ils ont vécu la voile handi-valide



Toyota Autosprinter (les 6 concessions Toyota du Groupe PLD à Aix en Provence, Aubagne, Marseille, Pertuis, Saint Victoret et Salon de Provence) a mobilisé ses énergies internes pour remporter le 1er prix d'un challenge national de la marque visant à mettre en valeur la mobilité pour tous. Un prix doté de 20 000 € et qui lui a permis d'organiser le dimanche 27 mai, une régata handi-valide, la Toyota Cup, au stade Nautique du Roucas Blanc, en partenariat avec le Yacht Club de la Pointe Rouge de Marseille et l'association Voiles au large. Car au-delà de l'automobile, Toyota s'investit fortement pour développer des innovations techniques et technologiques afin de permettre à tous de se déplacer et ce tout au long de notre vie.

### Une Toyota Cup olympique.

Il n'est pas étonnant de voir Toyota Autosprinter aussi impliqué. Cet investissement s'inscrit dans la continuité du partenariat de Toyota France avec les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2018 et se prolongera jusqu'en 2024. La régata marseillaise se disputait sur la base nautique choisie pour accueillir les épreuves de voile des JO de Paris 2024. Une centaine de personnes avaient répondu présente



dont une cinquantaine de participants. Les équipes mixtes étaient composées aussi bien de personnes

**Les vainqueurs sont : Tim Parey (YCPR), Noé Delpech (YCPR et Pole France), Léa Duchemin (Toyota), Nicolas Kroll (Pole France), Gilles Barbier (Voiles au Large) et Marie Lys Gagnoulet (Voiles au Large).**

valides, que de non-valides, d'anciens champions olympiques que d'équipes Toyota, de novices et d'initiés... Après les entraînements du matin, neuf courses ont été lancées dans l'après-midi sur les bateaux de l'association Voiles au large. Huit équipes en tout réparties en Néo (à deux) et Minijis (seul). Des petits bateaux radiocommandés avaient également été prêtés pour l'occasion par la Fédération française de voile. Toutes les courses se sont déroulées à l'intérieur du stade nautique du Roucas Blanc, à proximité du public et commentées en direct.

### De nombreuses personnalités présentes.

Parmi les équipages, Julien d'Ortoli et Noé Delpech,

de l'YCPR, (arrivés 5e aux JO de Rio en 49er) et Sandro Lacan, (membre du Team France Jeunes en 2017 à la Youth America's Cup), de nombreux athlètes du Pôle France Voile Marseille, et des jeunes de l'YCPR Voile légère ont pris part à la manifestation. Des personnalités avaient fait le déplacement : Sylvain Di Giovanni, adjoint au sport mairie du 6-8, à la Ville de Marseille, Jean-Marc Villanueva, vice-président du Comité Départemental Olympique et Sportif des Bouches-du-Rhône ainsi que Patrice Guadagnin, directeur du Pôle France Voile Marseille. La Toyota Cup aura permis de mettre en valeur la voile handi-valide par des actions concrètes, mais également de permettre aux valides de vivre une expérience du handicap différente et nouvelle pour certains, en navigant ensemble, les uns contre les autres à armes égales.

D.A

**Stade Nautique**  
Roucas-Blanc